



*"2021 - Año del Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein"*

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina..

### **RESUELVE**

Expresar pesar por el fallecimiento de Alberto Zapata, conocido como "Wey", acaecido el 04 de abril de 2021 en la localidad de San Agustín provincia de Córdoba, reconocido deportista sanjuanino, corredor de motocross.

## FUNDAMENTACIÓN

Señor Presidente:

El domingo 4 de abril de 2020 el corredor de motocros sanjuanino Alberto "Wey" Zapata, falleció tras sufrir un accidente en un competencia por la segunda fecha de Enduro, en la localidad cordobesa de San Agustín. Fue trasladado a un centro médico cercano, pero horas después falleció como consecuencia de las lesiones sufridas.

El Wey, como era conocido en el ambiente del motocross, tenía 23 años, nació el 24 de abril de 1997, y había vuelto a competir en febrero de 2021 tras la amputación de su brazo izquierdo, debida a un accidente automovilístico en la ruta 40 en el departamento de Pocito, donde un torniquete realizado a tiempo por una médica que pasaba por el lugar le había salvado la vida.

Después de la rehabilitación y a pesar de las recomendaciones de médicos, psicólogos y psiquiatras, quienes sostenían que las probabilidades de que volviera a andar en moto eran prácticamente nulas, él estaba decidido a seguir con su pasión. Puso toda su energía y fuerzas dedicadas a este deporte, y así fue como "el Wey" volvió a competir y logró varios podios.

Su historia es una historia de resiliencia.

En su trayectoria fue campeón Argentino en los años 2006, 2008 y 2012 en distintas categorías. Además participó del Mundial Junior de Bélgica, fue campeón Súpercross en 2018 y dos veces subcampeón en Perú.

También tenía una escuela de la especialidad, era formador de pequeños motociclistas.

Su despedida fue conmovedora, multitudinaria e indescriptible. Lo lloró una provincia, el mundo del deporte, los seguidores de su carrera, sus alumnos y quienes tuvieron el privilegio de conocerlo. Más de cinco mil motociclistas encabezados por reconocidos pilotos del motociclismo de velocidad, además de amigos suyos, lo acompañaron en caravana hacia su posada final.

Su velorio fue la muestra de cuanto se lo quería y de que además de ser un destacado deportista fue una excelente persona.

Por ello solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto de ley

**Diputada Nacional Graciela Caselles**